

9月3日のゲリラ雷雨 9月8日～9日の台風15号による影響

9月3日のゲリラ雷雨、翌日の宇田川の状況。

宇田川は汲沢中学前の橋で一時的に避難判断水位に達しました。橋の付近、すぐ近くの遊水地の御所水公園の水位は翌日の朝には平常でした。下村町内会の中下橋も平常です。

横浜市では42ミリの降水量でしたが、川の氾濫も、内水氾濫も心配する状況ではありません。



汲沢中学前橋の水位



御所水公園



下村町内会 中下橋

9月8日～9日の台風15号による影響。

8日夕方から9日早朝にかけて接近した台風15号で、横浜市の計測では9日の午前3時ごろまでの一時間に72ミリの降雨がありました。9日、午前8時ごろの宇田川の汲沢中学前橋付近と下村町内会の中下橋の様子です。上段（緑枠）の写真と下段（青枠）を比べると、3日より水位は上昇しています。この降水量で、川の氾濫、内水氾濫は心配するような状況ではありません。



汲沢中学前橋の水位



橋の手前の流れ



下村町内会 中下橋

台風の強風で和泉町第二公園は折れた枝や木の葉が散乱しました。

公園愛護会

翌日、10日、公園管理部（公園愛護会）で掃除しました。（ほぼ真夏日）



写真上左 9日午後2時、戸塚から来た親子連れが掃除を手伝ってくれました。<(_ _)>